

# 地域活動を再開しています!!



## 第17回子育て交流会「てをつなごう!」を開催しました!!

令和2年度は中止。昨年度は密を避けるため、屋外でグループごとに開催日を分け「てをつなごう!

Week!」として少人数で行われた子育て交流会が、3年ぶりに一斉開催されました。

定員100名とし、感染予防対策には細心の注意を払い開催された久しぶりの交流会は笑顔あふれる楽しい時間となりました。

### #手作りおもちゃカプセル



カプセルの取ってのゴムや、中に入れるビーズなど色々選べるよう準備しました。



好きなシールを貼って作ってね😊  
振ると音が鳴って楽しいよ☆



### #さかなつり・くるくるレインボー・ちょうちょリボン

回すときれいに揺れるレインボーや  
くるくと回りながら落ちるリボンも  
すべて手作りです。



折り紙で作られたたくさんの  
キャラクターが釣れるよ😊



### #七夕かざり



短冊に願い事を書いてもらうだけでなく  
シールでデコレートできるようにしました。



ドイツに行きたい!!  
ドイツが景色し  
マヌケのはい学校  
奥の手有る方だ

補助者がついていいるから  
すべり台も安心☆  
何度もリピート😊

